

Madina y Sánchez afirman no creer en Dios... (¿Y qué?)

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 27 de Junio de 2014 00:00



Eduardo Madina y Pedro Sánchez, anoche en "El Intermedio" (La Sexta)

([JORGE FERNÁNDEZ](#) , 27/06/2014) | Dos de los principales candidatos a la Secretaría General del PSOE, Eduardo Madina y Pedro Sánchez, **no creen en Dios** . Al

menos, esa es la respuesta que han dado ambos, por separado, sometidos a un *test rápido*

realizado por el popular programa ["El Intermedio" \(La Sexta\)](#)

El test, presentado por la periodista **Thais Villas**, en el característico tono irreverente y entretenido que caracteriza al programa, somete por separado a Madina y Sánchez a una serie de preguntas sobre temas cotidianos de los más diversos e inverosímiles, a las que deben responder de forma inmediata, sin pensar demasiado.

“¿Qué ha hecho mal su partido?, ¿y bien? ¿Cuánto cuesta un café en el Congreso?, ¿cuánto

Madina y Sánchez afirman no creer en Dios... (¿Y qué?)

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 27 de Junio de 2014 00:00

cuesta una caja de condones?, ¿quién te cae bien del Partido Popular?” Estas son algunas de las preguntas que debieron contestar los líderes socialistas.

El formato del test permite contrastar la respuesta de uno y otro entrevistado de forma sucesiva.

La pregunta "¿Cree en Dios?" se les hace en el minuto 3:36 del test

A la pregunta: “**¿Cree en Dios?**”, ambos candidatos parecen dudar por unos segundos, como si sopesaran las consecuencias de sus respuestas, para finalmente responder con un lacónico “No”. Más fácil parece para ellos la pregunta inmediatamente posterior: “¿Y en la Conferencia episcopal?”. Ambos candidatos la responden sin dudar, aunque con distinto énfasis. “¡Menos!”, es la respuesta del candidato Pedro Sánchez, quien parece aliviado de poder hacer el énfasis. “No”, es la respuesta de Eduardo Madina, quien parece más interesado en mostrarse neutral y sin añadir emociones de ningún signo a la respuesta.

“¿Cree en Dios?”... “No”. “¿Y en la Conferencia episcopal?”... “¡Menos”!

Quien quiera encontrar mensajes escondidos en el subconsciente de ambos líderes políticos, respecto a sus conceptos en materia de religión, analizando el tono o el énfasis de cada uno de los candidatos, podrá especular en un sentido u otro. A simple vista, uno no aprecia **ninguna novedad**

Hay muchos socialistas que no son creyentes, algunos de ellos agnósticos y otros (quizás menos) ateos. Y también los hay muchos socialistas creyentes –nos consta-- mayormente católicos, aunque también los hay protestantes, musulmanes y de otras confesiones.

Allí está el [Grupo Federal de Cristianos Socialistas](#) , que coordina a nivel nacional Carlos García Andoin, como prueba de ello.

Tampoco es una novedad que algunos socialistas se sienten **mucho más “cómodos” con**

Madina y Sánchez afirman no creer en Dios... (¿Y qué?)

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 27 de Junio de 2014 00:00

Dios –si puede decirse así-- que con la Conferencia de Obispos católicos, jerarquía eclesial de signo tradicionalmente conservador y naturaleza reaccionaria, tan acostumbrada a tutelar la política española desde siempre, como reacia a limitarse a su ámbito competencial, que se le presume fundamentalmente religioso y espiritual.

¿POR QUÉ INTERESA?

Pero lo que quizás tenga mayor enjundia, sea el análisis de **la pregunta**. Porque... ¿a qué se debe es interés en **obi**

igar a los candidatos a significarse en cuanto a su fe religiosa?

¿Aporta eso alguna información relevante respecto a sus compromisos políticos, éticos y morales?

Hay quienes piensan que sí. Que un político creyente, por ejemplo, no será capaz de garantizar la neutralidad religiosa del Estado, como establece la Constitución. Que no respetará ni defenderá la necesaria separación entre Iglesia y Estado.

Madina y Sánchez afirman no creer en Dios... (¿Y qué?)

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 27 de Junio de 2014 00:00

